



第30回国民文化祭大崎町実行委員会設立総会！

8月29日（木）、町中央公民館会議室において、『第30回国民文化祭大崎町実行委員会設立総会・第1回総会』が開催されました。

国民文化祭とは、『国民の文化活動への参加の機運を高め、新しい芸術文化の創造を促す』ことを目的として、昭和61年度から毎年、各都道府県持ち回りで開催されている国内最大の文化の祭典で、鹿児島大会が平成27年度に開催されます。

設立総会では、会則、事業計画等が承認され、平成27年度開催の『国民文化祭鹿児島大会』の成功に向けて、活発な意見が出されました。



▲設立総会が行われました



鹿児島県畜産共進会 最優秀賞2席 久徳トヨ子さん

9月28日、霧島市の始良中央家畜市場において、『第62回鹿児島県畜産共進会』が開催されました。

共進会には、日頃から丹精込めて育成され、各地区（11地区）の予選を勝ち抜いた59頭が出品され優劣を競いました。

本町からは9月18日（水）に行われた『曾於地区秋季畜産共進会』で最優秀賞2席を獲得し、曾於地区を代表して、久徳トヨ子さん（中沖中）の育成牛が出品され、2部若雌2区最優秀賞2席（出品15頭中）、特別部位賞（肢蹄）を獲得し、優秀な成績を収められました。

※肢蹄（してい）・・・前足後足のことです。



▲最優秀賞2席を受賞した久徳トヨ子さんと『りんご号』



体育館が一変！シマ唄コンサート

9月13日（金）、大崎小学校において、『奄美シマ唄 川畑さおりコンサート～島の心を唄い続ける～』が行われました。

川畑さんは、昨年開催された『日本民謡ヤングフェスティバル2012』でグランプリを獲得された方です。

コンサートでは、グランプリ曲の『むちゃ加那節』を含む8曲が披露され、児童たちはその歌声に魅了され、会場となった体育館は、奄美の雰囲気にも包まれました。

※奄美のシマ唄とは、『シマ』には、集落と島の2つの意味があり、奄美では集落としての意味合いで使われる事が多いため、カタカナでのシマ唄と表記してあります。



▲川畑さんの『シマ唄』が披露されました。